

# Patinete eléctrico Ninebot KickScooter ES2

Las enfermedades de la infancia son juego de ruedas, pero no duele. El cable se rompió por doblar en la reparación (tuve que extenderlo) y todo parece estar

trescientos kilómetros de recorrido la cremallera comenzó a jugar terriblemente con golpe + - 1,2 cm, y los servicios no saben qué hacer

La jugada comenzó después de 100 km de recorrido

El patinete es pesado. El faro no brilla exactamente donde nos gustara, especialmente cuando se conduce a través de baches en la oscuridad. Un freno electrónico es algo absolutamente poco fiable, se ralentiza y luego no se ralentiza, ni fuerte ni débilmente.